



Le petit St Thomas

Bulletin paroissial
N° 122
Déc 2023-Janv-Fév 2024

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Jn 20, 29

Servir la Paix

« Un enfant nous est né, un fils nous a été donné, et la souveraineté reposera sur son épaule ; on l'appellera merveilleux conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. » (Is 9,5). A chaque fête de Noël, l'Eglise nous fait relire cette annonce prophétique d'Isaïe au début du 7ème siècle avant notre ère afin de nous rappeler que la venue de Jésus est l'accomplissement du projet préparé par Dieu lui-même tout au long de l'histoire entre Lui et l'humanité.

Face au contexte actuel de notre monde et de notre vie locale, le titre

« Prince de la paix » attribué au Christ nous interpelle vraiment. Certes, après avoir tiré des leçons dans le passé, les chrétiens essaient, depuis des siècles, de bien distinguer entre ce qui est de l'ordre de la politique et celui de la religion. Du fait, ils ne sont plus les acteurs des guerres, notamment celles d'aujourd'hui. Cependant, ce n'est pas pour autant que les disciples du Christ peuvent rester indifférents devant la violence, la discrimination, le terrorisme et les conflits que le monde actuel est en train de subir. Si le Christ est le « Prince de la paix », ceux qui le

suivent devraient l'être, eux aussi ! Pendant ce temps de l'Avent, nous sommes invités à réfléchir sur la manière de vivre notre mission à l'appel du Christ et au service de la paix : cette paix qui commence dans le cœur de chacun, dans les familles, puis qui va dans les rencontres quotidiennes, dans les lieux de travail, dans les écoles, dans la vie de notre société et, en fin, qui sera propagée dans le monde entier. Ainsi, si chacun se met au service de la paix, celle-ci règnera sur la vie de notre monde.

P. Tung Nguyen Huu



Eglises et villes de la paroisse : Immaculée Conception (La Grand-Croix et la Terrasse sur Dorlay) - N. D de Lorette (Lorette) - St-Eucher (Farnay) - St Just et St-Laurent (Doizieux) - St-Paul (St Paul-en-Jarez) - St-Cyr et Ste Juliette (Chagnon) - St-Philibert (Cellieu) - N.D Valfleury (Valfleury)

Enfants et jeunes

L'éveil à la vie est-elle au service de l'éveil à la foi ?

L'éveil à la foi chrétienne est indissociable de l'éveil à la vie humaine. Pour l'enfant, il s'agit d'un temps pour faire connaissance avec Dieu et tout l'amour qui donne. Au quotidien, l'enfant fait des expériences qui lui donnent envie de vivre et de grandir. Cela permet à l'enfant d'apprendre à contempler et nommer la présence et l'amour de Dieu créateur et Père. Pour vivre, un enfant a besoin qu'on lui adresse la parole. Elle lui permet de se construire et de parler à son tour, de la vie et de Dieu. L'enfant fait partie de groupes (école, classe, famille...). Cela lui permet l'ouverture aux autres et l'aide à prendre conscience qu'il est un des maillons de la grande chaîne des croyants. L'enfant découvre ce qu'est la prière et ses fruits. Il apprend à prier à travers des mots ou des gestes. Il s'initie à l'écoute de lui-même et des autres.

Afin d'accompagner les familles dans cette démarche d'éveil à la vie et d'éveil à la foi, deux temps forts leurs ont été proposés.



Le 14 octobre, c'est en se rendant à la miellerie de Roche la Molière que les enfants et leurs parents ont pu vivre ensemble un premier temps d'éveil à la foi. Autour de la découverte des abeilles, de la vie de l'apiculteur et en apprenant autour du service. Ce fût une belle journée où petits et grands ont pu partager et découvrir une des merveilles de la création de Dieu. La journée a été rythmée par la visite de la

miellerie, d'un temps de bricolage, de chants et d'une après-midi conviviale autour du barrage de St Victor sur Loire.

En novembre, afin d'aborder le thème de la résurrection, les familles ont pu se rendre au cinéma Chaplin à Rive de Gier afin de voir le film COCO de Disney. C'est autour d'un goûter, que Pauline accompagnante sur les temps d'éveil, leur a conté la petite histoire de la petite graine de moutarde. Petite graine qui prend vie une nouvelle fois lorsqu'elle pense que tout est fini.

Ils ont pu en faire l'expérience, en plantant eux-mêmes des petites graines de blé, qu'ils verront en famille reprendre vie, plus grandes et plus belles qu'auparavant !

Prochaine rencontre le 6 janvier à 16h à Grand-Croix, afin de partager la galette et d'en découvrir l'origine. Angélique Françon

Une journée à Ars !



Le 7 octobre, avec les futurs communiants, les CM2 et le pôle jeune, nous sommes allés à Ars pour découvrir la vie de Jean-Marie Vianney, le Saint curé d'Ars.

Dans le bus, nous avons regardé un film expliquant sa vie. Arrivés à Toussieux, nous nous sommes installés dans l'église de St Bonnet pour prier avant de continuer à pied

en direction d'Ars. Sur le chemin, nous nous sommes arrêtés devant le monument du curé d'Ars qui parlait au petit Antoine (Antoine Givre). Une phrase y était inscrite « Tu m'as montré le chemin vers Ars, je te montrerai le chemin vers les cieux ». Nous avons réfléchi sur cette phase en continuant de marcher vers Ars avec une personne du groupe, avec laquelle nous avons fait connaissance. Après la pause déjeuner, nous nous sommes rendus à la basilique Saint Sixte par groupe. Le Père Tung nous a fait la visite et avant de sortir, nous avons prié devant le

corps de Jean Marie Vianney. Cette prière commune fut un moment très touchant. Nous avons ensuite rejoint des séminaristes. Ils nous ont fait visiter le séminaire international qu'a créé Jean Marie Vianney et ils ont témoigné de l'appel de Dieu qu'ils ont reçu.

Nous avons chacun reçu un carnet qui nous a fait découvrir Ars et ses lieux sacrés : l'église Notre Dame de la Miséricorde, la maison du Saint Curé d'Ars et la chapelle du Cœur. Cette journée fut un beau moment de partage, de découverte et d'enrichissement de notre foi.

Noéline Grange



Ecoles

Un nouveau directeur à l'école Ste Enfance

Anciennement directeur de l'école St Julien à Saint-Chamond depuis septembre 2016, j'ai été missionné par Mgr Bataille et M. Prangé, Directeur Diocésain, pour devenir chef d'établissement de l'école Sainte Enfance de la Grand-Croix à partir de septembre 2023.

C'est avec plaisir et motivation que j'ai accepté cette mission au sein de cette nouvelle paroisse à laquelle je suis particulièrement attaché car il s'agit de ma propre paroisse.

Lors de cette année scolaire nous allons continuer de travailler en étroite collaboration notamment pour le catéchisme, donné directement dans l'école le mardi midi, pour une célébration donnée

dans l'enceinte de l'école en fin d'année scolaire mais aussi pour les actions solidaires qui ponctueront les principaux temps liturgiques de l'année.

J'aurai à cœur de faire vivre ma mission auprès

des enfants de l'école en m'appuyant sur ce verset : « Celui qui m'accueille accueille celui qui m'a envoyé. En effet, le plus petit d'entre vous tous, c'est celui-là qui est grand. » Lc 9,46-48



Je remercie chaleureusement le père Tung, Mme Françon ainsi que tous les collègues chefs d'établissements de la paroisse pour leur accueil.

Gaël Scalia

Adultes

Une croix pour l'église de la Grand-Croix !



Après les vitraux pour l'église de la Grand-Croix et ceux de la chapelle Jean XXIII, un nouveau défi attendait l'équipe « vitrail » : réaliser une croix pour l'église de la Grand-Croix. Avec la participation occasionnelle de Valentine et Ophélie. Voilà quelques réactions :

- Cathy : « Animée par le même

élan, c'est tout naturellement que nous nous sommes réunis durant quelques séances pour réaliser cette croix, notre croix à tous. Ce fut de bons moments de partage et d'amitié et au final une belle réalisation... »

- Muriel : « J'ai voulu contribuer à ce nouveau projet et retrouver ces beaux moments d'amitié et de travail en commun... »

- Sandrine : « Cet atelier vitrail a été pour moi un moment de ressourcement, hors du temps, passé avec de belles personnes, dans le partage... »

- Chantal : « Participer à la création des vitraux a été pour moi un projet créatif et surtout un grand moment de partage et d'amitié... »

- Laure : « Les liens fraternels se manifestent de multiples manières, le groupe « vitrail » en est une : prendre du temps, réfléchir et bâtir ensemble un projet commun, mais aussi tout simplement partager un peu de nos vies... »

- Nicole : « Mon grand-père disait qu'en travaillant avec nos mains, on priait. A travers cette croix, mes mains ont exprimé ma Foi. »

- Denise : « Je crois qu'il nous aurait été impossible de réaliser cette croix sans l'Esprit-Saint qui, je pense, nous a accompagné dans chacune de nos rencontres... »

Denise Peyrard

Eclairage

Tous au service de la paix !

Dans ce temps l'Avent, il est bon de renouveler l'engagement que nous avons pris, pour cette année, dans la paroisse, d'être « tous serviteurs ». Comme chrétiens, c'est une responsabilité qui nous a été donnée.

En plus des problèmes personnels, familiaux, locaux, auxquels nous pouvons être affrontés, les graves événements qui se déroulent dans notre monde ont des répercussions dans notre pays. Ils nous obligent à nous demander comment, pour être « tous serviteurs » nous pouvons être précisément aujourd'hui « au service de la Paix ».

Notre première réaction n'est-elle pas de nous sentir impuissants, pour changer quoi que ce soit au niveau international ? Peut-être, pouvons-nous prendre dans notre prière les nombreuses personnes qui souffrent et meurent à cause de ces événements... et aussi les autorités politiques qui ont la responsabilité de faire la paix.

Nous sommes submergés, par les médias et les réseaux sociaux

d'images et d'informations, provocantes et orientées, comment servir la paix en nous et autour de nous ? N'est ce pas d'abord en ne nous laissant pas enfermer dans « l'émotionnel » que l'on veut éveiller en nous ? Et pour cela autant que nous le pouvons, chercher la vérité. Accepter aussi d'échanger nos réflexions avec d'autres. Ces échanges, que je qualifierais de « fraternels » me semblent plus que jamais importants pour garder notre lucidité et notre liberté de penser. Les appels à la solidarité ne manquent pas. Et nous avons à y prendre notre part. mais c'est surtout dans le quotidien de nos vies que nous pouvons réussir la paix... En restant attentifs aux besoins et aux attentes des autres : ne serait ce qu'en prenant le temps de les écouter, et peut-être aussi en prenant des initiatives de rencontres.

En lisant les évangiles, je suis frappé de constater cette attitude d'écoute de Jésus. Dans l'évangile

de Jean (Jn 1,38) c'est même la première parole que Jésus adresse aux hommes : « Que cherchez-vous ? ». Il invite au dialogue souvent dans les évangiles, il demande : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? ». Et quand, au matin de Pâques, il rejoint Marie-Madeleine, sa première parole est de lui demander : « Pourquoi pleures-tu ? Que cherches-tu ? ». Il se rend attentif à ce qu'elle vit, à ses attentes profondes.

Le premier pas vers la Paix, entre les nations, n'est-il pas de s'écouter, de se parler ?

Cette attitude-là nous pouvons déjà la vivre nous-mêmes dans notre vie personnelle, au milieu de notre entourage, en commençant par la famille. Croyons que l'Esprit du Christ agit en nous : il donne à ces petites attentions un rayonnement insoupçonné. Ce besoin de dialogue n'en avons-nous pas besoin nous-mêmes ? Servir la Paix, ça commence là où nous vivons !

P. Pierre Giron

Prière

Marie, regarde-nous !

Nous sommes ici devant toi. Tu es Mère, tu connais nos labeurs et nos blessures. Toi, Reine de la paix, tu souffres avec nous et pour nous, en voyant tant de tes enfants éprouvés par les conflits, angoissés par les guerres qui déchirent le monde.

Nous te confions et te consacrons nos vies, chaque fibre de notre être, tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes, pour toujours. Nous te consacrons l'Église afin que, témoignant au monde l'amour de Jésus, elle soit signe de concorde et soit un instrument de paix. Nous



te consacrons notre monde, en particulier nous te consacrons les pays et les régions qui sont en guerre. Le peuple fidèle t'appelle, l'aube du salut : Mère, ouvre des fenêtres de lumière dans la nuit des conflits. Toi, demeure de l'Esprit

Saint, inspire des chemins de paix aux dirigeants des nations. Toi, Mère de tous les peuples, réconcilie tes enfants séduits par le mal, aveuglés par le pouvoir et la haine. Toi qui es proche de chacun, réduis notre éloignement. Toi qui as compassion de tous, apprends-nous à prendre soin des autres. Toi qui révèles la tendresse du Seigneur, fais de nous les témoins de sa consolation. Mère, Toi, Reine de la paix, répands en nos cœurs l'harmonie de Dieu. Amen.

Pape François

Coup de projecteur

« Kérygma » à Lourdes !

Un jeudi du mois de novembre, je suis allée faire la rencontre d'une dame anciennement professeur des écoles, active dans une équipe liturgique du clocher de Valfleury et engagée également dans l'équipe d'accompagnement des funérailles : Eliane BRUYAS. Elle m'a parlé de « kérygma », cette rencontre vécue à Lourdes du 20 au 23 octobre.

Mais qu'est-ce que Kérygma ?

A l'initiative du Conseil pour la Catéchèse et le Catéchuménat, porté par les évêques de France, Kérygma a rassemblé des laïcs et des religieux engagés afin de réfléchir et redynamiser notre mission : « Comment transmettre cette bonne nouvelle que Jésus est mort et ressuscité pour nous sauver. »

Ce rassemblement, comptant 2700 personnes dont 250 prêtres et 47 évêques venant de toute la France, de Suisse, de Monaco et également des territoires d'outre-mer, a permis de réfléchir sur différents thèmes pour pouvoir faire revivre l'église d'aujourd'hui et de demain. Eliane a décidé de travailler particulièrement sur les jeunes de notre paroisse et l'éveil à la foi. Ce séjour c'est organisé autour de temps de prières, d'ateliers pour réfléchir sur : comment transmettre le kérygme ? Eliane m'a fait part de ses émotions, flattée d'avoir été choisie pour représenter notre paroisse Saint Thomas en Val de Gier au rassemblement à Lourdes.



Elle a partagé sa foi avec d'autres durant ce temps fort et elle a compris que sa mission était de transmettre cette Bonne Nouvelle. Elle m'a partagé aussi une phrase de Ste Bernadette : « Je ne suis pas chargée de vous le faire croire, je suis chargée de vous le dire ! » Comme Ste Bernadette, nous sommes amenés à témoigner.

Lena Leto

Zoom

Jeune cathéchumène mais déjà en service ...



Je m'appelle Léa, j'ai 25 ans et je suis catéchumène à la Paroisse St Thomas en Val de Gier depuis 9 mois maintenant.

Ayant des racines catholiques, mais la religion n'étant plus présente dans ma famille, je n'ai pas été baptisée et je n'ai jamais eu l'occasion de m'en rapprocher. Il y a seulement un an, au moment où je

me retrouvai seule, à repenser à mon identité et à ma vie, que je me suis rendue compte qu'il m'en manquait un bout de quelque chose. J'ai alors commencé à me sentir, sans savoir pourquoi, attirée par quelque chose, par les églises, où je rentrais comme si j'y étais chez moi.

C'est à partir de ce moment que j'ai décidé de frapper à la porte de la paroisse, pour y trouver des réponses à mes questions, avec beaucoup d'appréhension tout de même. Je n'oublierai jamais l'accueil que m'ont fait le Père Tung et Hélène, qui, jusqu'à maintenant, m'accompagnent dans mon parcours avec beaucoup d'attention.

Depuis ce jour, j'ai beaucoup appris, fait des rencontres et trouvé un refuge, ainsi que moi-même. J'essaie aussi, depuis peu, de m'impliquer au sein de la paroisse, au pôle jeunes. C'est une façon de me rendre utile à mon échelle, et de maintenir un lien avec les autres.

La prochaine étape est mon baptême, prévu fin mars 2024 lors de la veillée Pascale, pour lequel je suis autant impatiente qu'anxieuse, pour être honnête.

En un an, beaucoup de choses ont changé et j'en suis reconnaissante, mais ce n'est qu'un début !"

Léa Charrier

Paroisse infos

Faut-il être chrétien pour être au service ?

Heureusement que non, il n'est pas nécessaire d'être baptisé pour proposer ses services, nous avons de multiples exemples autour de nous, nos proches, nos amis, nos connaissances, nos élus, etc...

De même, rendre service n'est pas réservé pour les causes graves et importantes telles que les catastrophes naturelles, les maladies graves, le terrorisme ou les guerres. Nous avons de nombreux exemples de service rendus anonymement, sans

ostentation, presque cachés et



surtout sans aucun retour en attendu.

Vous le savez, nous avons choisi le thème du service pour notre année

pastorale, parce que le service fait appel au don de soi, au don de son temps, au don de son argent, au don de ce que nous possédons de plus précieux : l'amour du prochain. Pour cette raison, certains des mardis soir pendant l'avent et le carême seront consacrés à parler des actions des personnes ou des groupes qui, dans nos communes s'engagent aux services des autres, reconnaissant ainsi le caractère fraternel de ces engagements.

Jean Paul Billard

Les mardis de l'Avent

Nous sommes tous invités :

***A une soirée d'échanges sur le thème du « service » : mardi 5** décembre de 20h à 21h30, dans la salle du foyer de Notre Dame, à la Terrasse sur Dorlay. Temps fort paroissial proposé par les responsables des clochers de « La Terrasse - St Just - Doizieux ».

***Au temps de prière : mardi 12** de 20h à 20h30 dans la chapelle de La Grand-Croix.

***A une soirée d'échanges sur le thème « Comment nous sommes, au quotidien, au service de la Paix, et du bien vivre ensemble ? » mardi 19** de 20h à 21h30, dans les salles paroissiales de la Grand-Croix. Temps fort paroissial proposé par les responsables des clochers de : « Lorette et La Grand-Croix ».

Les acteurs pastoraux rassemblés le 6 janvier



Après la naissance de Jésus, douze jours après Noël, le 6 janvier, nous fêtons l'Épiphanie : c'est la présentation de Jésus aux rois mages. Les rois mages n'étaient, à l'origine, ni rois, ni trois. Ils ont offert à Jésus de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Le texte biblique indique seulement que ce sont des mages venus d'orient qui ont suivi

une étoile, les conduisant auprès de Jésus !

Mais pourquoi parler de tout cela ? Le 6 décembre de l'an 2023, au matin, au nom du conseil pastoral, j'invite tous les acteurs pastoraux à regarder dans le ciel. Vous y verrez briller une étoile. Suivez là, elle vous guidera dans les salles paroissiales de la Grand-Croix.

Mais qui sont les acteurs pastoraux ?

Ce sont des personnes qui donnent de leur temps pour faire vivre l'Eglise locale, la communauté de croyants d'aujourd'hui. Ils se mettent au service de l'accompagnement des personnes tous au long de la vie, de l'embellissement des églises, de l'entretien des bâtiments, etc ...

Tout un tas de petits service utile à la vie de la paroisse. En ce début d'année, ce matin-là, du 6 janvier à 11h, nous prendrons le temps d'écouter Gérard Gabion, diacre de la paroisse, nous redire l'importance de se mettre au service de l'annonce de la Bonne Nouvelle et au service de ceux avec qui nous partageons notre quotidien. Ce sera l'occasion de bénir la Croix, réalisée par l'équipe vitrail, lors d'un temps de prière en l'église de la Grand-Croix et de se présenter mutuellement nos vœux pour cette nouvelle année. Nous terminons par le verre de la fraternité et le partage de la galette des rois, pour bien démarrer l'année, booster par ces rencontres chaleureuses.

Xavier Thomas

Agenda paroissial

Décembre

Vendredi 8 : Messe de l'Immaculée Conception :

- à 18h en l'église de Valfleury et à 19h procession aux flambeaux.

- à 18h30 à la Grand-Croix, messe animée par les jeunes avec lâcher de lanternes lumineuses, vin chaud, en présence des enfants des écoles.

Samedi 16 : Rencontre avec les mariés de 17h à 20h dans les salles paroissiales de la Grand-Croix.

Samedi 23 : Célébration du pardon à 10h30 en l'église de la Grand-Croix.



Janvier

Samedi 6 : Temps fort pour les enfants de l'éveil à la foi et leur famille de 16h à 18h dans les salles paroissiales de la Grand-Croix.

Dimanche 21 : Messe animée par les jeunes à 10h30 à la chapelle Jean XXIII à Lorette.



Février

Mercredi 14 : Mercredi des Cendres à 18h30 en l'église de la Grand-Croix.

Vendredi 16 : Rencontre Pôle Jeunes et CM2 de 19h à 22h à la Grand-Croix

Samedi 17 : Temps fort « Entrée en Carême » pour les enfants de l'éveil à la foi, ceux du Caté et les jeunes du pôle jeunes, de 10h30 à 14h dans les salles paroissiales de la Grand-Croix.

Mardi 27 : Temps de prière de 20h à 20h30 dans la chapelle de la Grand-Croix

« **Table ouverte à tous !** » : Tous les **1ers mercredis du mois**, à partir de 12h dans les salles de La Grand-Croix : le 6/12, le 3/01 et le 7/02. Chacun amène un plat à partager.

Fête de Noël

Veillées de Noël : Messes à 17h à la Grand-Croix et à Farnay / ADAP à Chagnon
Messe à 18h30 Valfleury

Messes à 19h à Lorette église et La Terrasse sur Dorlay / (ADAP) à Cellieu

Jour de Noël : Messes à 10h30 à St Paul en Jarez et Valfleury

MESSES EN WEEK-END

Chaque samedi à 18h30 : La Grand-Croix

Chaque dimanche à 10h30 : Saint-Paul en Jarez (sauf 5ème dimanche), Valfleury

1er dimanche : 9h Cellieu et Doizieux St Laurent / 10h30 Lorette et St Paul en Jarez

2ème dimanche : 9h Farnay / 10h30 St Paul en Jarez

3ème dimanche : 9h St Just en Doizieux / 10h30 Lorette et St Paul en Jarez

4ème dimanche : 9h La Terrasse sur Dorlay / 10h30 à Cellieu et Assemblée de prière à St Paul en Jarez

5ème dimanche : 10h30 Chagnon et Valfleury

Paroisse St Thomas en Val de Gier

Maison Paroissiale

1 rue Jean Jaurès

42320 La Grand-Croix

04 77 73 22 42 / 06 88 55 81 35

paroisse@sainthomasengier.fr

<https://www.facebook.com/Paroisse-St-Thomas-en-Val-de-Gier-107579957365830>

MESSES EN SEMAINE

La Grand-Croix : chaque mardi à 8h30

Valfleury : Tous les jours à la crypte à 9h
sauf le vendredi à 11h

Accueil paroissial

(hors vacances scolaires)

Mardi, jeudi et vendredi de 9h à 11h

Permanence pour demande de baptême

Vendredi de 15h-18h (hors vacances scolaires)

La paroisse remercie ses généreux partenaires pour le financement de ce bulletin.

VERONIQUE Fleurs
 Qui sème des Fleurs récolte du bonheur
 LIVRAISON À DOMICILE
04 77 73 26 88




10-12 rue Louis Pasteur 42320 Grand-Croix www.verofleurs.fr

L'immobilier de votre village a un visage



Adeline FRIZOT
 Conseillère en immobilier
06 20 16 87 74
adeline.frizot@capifrance.fr
 Révisé Vérifié ★★★★★ 4,998*



ADÉLINE FRIZOT, ET AGENT COMMERCIAL ESC. INDICÉ PRO. SAINT-ÉTIENNE - SOUTIEN AVANT-POSTE 2021

Pompes Funèbres - Marbrerie
Combe - Fréville

Une entreprise familiale et qualifiée à votre service depuis 2007



Permanences 7j/7 - 24h/24 au **04.77.29.40.27**
 24 rue Victor Hugo 42400 St Chamond
 Face à l'hôpital
www.pompes-funerebres-combe-freville.fr

www.landy.fr

LANDY
 PÉPINIÈRES - PAYSAGES - PISCINES

42740
 St Paul en Jarez
04 77 73 74 20






7 j/7
 24 h/24

AGENCE DE SAINT-CHAMOND
 1 rue Gambetta
 42400 Saint-Chamond
04 77 19 00 00

POINT ACCUEIL DE LA GRAND-CROIX
 10 rue Louis Pasteur
 42320 La Grand-Croix
04 77 73 26 88

AGENCE DE RIVE-DE-GIER
 8 rue Waldeck Rousseau
 42800 Rive-de-Gier
04 77 75 46 46

CHAMBRE FUNÉRAIRE DE LA MADELEINE
 69440 Saint-Maurice sur Dargoire
04 77 75 46 46

Nous contacter par email : contact@confianceobsèques.fr
confianceobsèques.fr




Ouvert du lundi au samedi de 7h00 à 19h30 non stop

Boucherie Bayle

BAYLE
 Boucher - Charcutier
 Traiteur - Pâtissier

47, rue Louis Pasteur
 42320 La Grand-croix
 Tél. 04 77 73 24 34 - Fax : 04 77 73 56 69
info@boucherie-bayle.com - www.boucherie-bayle.com



LÂCHER PRISE
 SOUPLESSE ARTICULAIRE
 JOIE DE VIVRE
 ENERGIE

CENTRE DE THÉRAPIES
AUTOUR DE LA COULEUR





ANTI STRESS
 REPARATION
 DRAINAGE

l'essence de l'être

3, place des Fours Banaux Saint-Chamond
0984106763 / www.lessencedeletre42.com

MAISON DUCULTY
 RESTAURANT & BOUTIQUE
 5 RUE LOUIS CHANUT - 42740 LA TERRASSE S/ DORLAY

04 77 39 01 13
contact@maison-duculty.fr

découvrez notre boutique en ligne sur maison-duculty.fr

Restaurant ouvert :
 Le jeudi midi • Le vendredi midi et soir • Le samedi midi et soir • Le dimanche midi

